



## La Universidad de Oviedo prepara el segundo programa de innovación DREAM BIG Asturias dirigido al estudiantado de bachillerato, FP y universidad

- Se celebrará el 19 de marzo en el Palacio de Congresos de Oviedo/Uviéu y podrán participar hasta 400 estudiantes y 40 docentes de bachillerato y universidad

**Oviedo/Uviéu, 14 de febrero de 2020.** La Universidad de Oviedo supervisará la segunda edición del programa de innovación DREAM BIG Asturias que se celebrará el 19 de marzo en el Palacio de Congresos Príncipe Felipe de Oviedo/Uviéu en colaboración con el Ayuntamiento de Oviedo y la Consejería de Educación del Principado de Asturias. Están llamados a participar en la prueba 400 estudiantes, supervisados por 40 profesores, unos y otros de bachillerato, formación profesional y universidad.

El rector, Santiago García Granda, y el concejal de Economía, Transformación Digital y Comunicación del Ayuntamiento de Oviedo, Javier Cuesta, han dado esta mañana los detalles de la cita en una rueda de prensa a la que también han asistido la vicerrectora de Acción Transversal y Cooperación con la Empresa, Eugenia Suárez Serrano, y el director del Área de Cooperación con la Empresa y Empleabilidad, Enrique Covián.

DREAM BIG es una competición de innovación disruptiva, ideada y desarrollada por la IMAGINE Creativity Center, entidad con sede en Silicon Valley, que se celebra desde 2016 en 15 ubicaciones diferentes. Durante tres horas, los equipos de jóvenes participantes generan muy diversas soluciones a los retos sociales y corporativos planteados. La iniciativa permite acercar a las y los participantes y a la sociedad en general a la innovación llevada a cabo en empresas y otras organizaciones, y contribuye al desarrollo del talento, a la adquisición de competencias y a la promoción del emprendimiento.

Además, las mejores ideas que se generen en el DREAM BIG Asturias 2020 podrán desarrollarse en el IMAGINE EXPRESS 2021, un programa de cuatro días en un tren que viaja desde Barcelona hasta Londres, pasando por París. Para esta segunda edición asturiana han comprometido ya su participación de ArcelorMittal, como una de las entidades proponentes de los retos y premios, y las empresas Cartonajes VIR y VEGA D'AGUÍN de Kiwis de Asturias, como facilitadores, entre otras.

**Inscripciones en:** <http://dreambigasturias2020.eventbrite.es/>